
*Madagascar. La maison des enfants : **Soa Marie Adelaïde.***

A Tananarive, capitale de Madagascar, les sœurs de la congrégation des "Filles du Coeur de Marie" ont en charge une centaine d'enfants qui habitent dans la Maison Soa Marie Adélaïde. Ces enfants sont scolarisés dans les écoles des environs. Ils vivent entre autre des parrainages collectifs envoyés par les parrains d'Enfance et Vie. Les enfants des quartiers alentour, qui ne peuvent être scolarisés faute de moyens financiers, sont accueillis par les sœurs en journée (école de jour). Ces enfants viennent étudier (école maternelle et primaire) et ils prennent le repas de midi. Ils repartent chez eux, avec un goûter, avant que les internes pris en charge par les religieuses ne reviennent de l'école où ils sont inscrits.

Les grands garçons sont également hébergés dans les locaux. Les filles de 11 à 18 ans ou plus sont dans une maison à Antsirabe, reconstruite par Enfance et Vie il y a quelques années.

Insérer les photos et légendes à suivre...